

AGRADECIMIENTO AL PERSONAL DE LA CLÍNICA



LAMUTUAL
Asociación Mutualista de Empleados
del Banco de la Provincia de Buenos Aires

A través de estas líneas, me comunico con Uds. para agradecer la atención y la contención brindada por el personal de internación del entrepiso, tanto hacia mi mamá como a nosotros.

Fue un momento muy difícil que nos tocó atravesar pero pudimos hacerlo como familia, con mucha paz, acompañados y contenidos. El fallecimiento de mi madre hace que termine una relación de muchísimos años con La Mutual.

Gracias a todos.

Patricia Riccio

Familiar de Susana Zatti Afiliada N° 9.896/5